



支援連携だより R6 第3号  
令和6年 11月27日  
小田原支援学校 支援連携部  
題字:高 A2年生徒作品

## 「オープンスクール」を実施しました

10月2日（水）から10月4日（金）の3日間、「オープンスクール」を実施しました。

今年度、「学校へ行こう」から「オープンスクール」に名称が変わり、地域の方々に学校を知っていただく機会としました。保護者の方は授業参観等で参観していただけたらと思います。

小田原支援学校は、県西地区の児童生徒が通っている特別支援学校で小田原校舎、大井分教室、湯河原校舎の三つの学びの場で過ごしています。期間中、大変多くの地域の方々に来校していただきました。大井分教室、湯河原校舎でも普段の学校の様子を参観していただきました。限られた時間の中でしたが、多くの方々に参観していただけたことを感謝申し上げます。

来校者アンケートでは「『地域に開かれた支援学校』という視点で在校生と地域の方々がふれあえる機会をつくっていただきたい」とのお声をいただきました。今後も児童生徒、教職員、地域のみなさまとつながりを大事にしていきたいと考えております。学校公開日や見学会、作品展などを通じて、小田原支援学校について知っていただくことができる機会を様々な形で情報を発信していきたいと思います。

## 「小田原支援学校児童・生徒の作品展」について

交流係では、様々な活動を通して地域との交流をさせていただきます。

作品展は地域の方々に授業や活動の様子を伝え、障害や特別支援教育への理解を深めてもらおうと、開催しているものです。

おだわら市民交流センターUME CO

令和6年9月30日（月）～10月16日（水）

湯河原町社会福祉協議会

令和6年11月25日（月）～12月6日（金）



図工や美術、生活等の授業で制作した児童・生徒の作品を展示します。  
ぜひご覧になってください。

## 高等部作業班の販売

11月16日（土）、小田原市立足柄小学校 PTA ふれあい広場にて、高等部の作業班が作った作品を販売させていただきました。多くの方々に購入していただき、生徒のやりがいにつながる機会となりました。

今後も小田原支援学校の活動について知っていただける場を考えていきたいと思います。

